

## TAREA 5. **¿POR QUÉ LA PREGUNTA DE ENFOQUE?**

Todo mapa conceptual debe referirse directamente todo su contenido a una pregunta de enfoque concreta, es decir, una pregunta que responda claramente al tema del mapa conceptual para mayor facilidad de ayuda, que ese es el fin del mapa conceptual.

Cualquier mapa conceptual que diseñemos debe responder a la pregunta de enfoque, según sea la calidad de la pregunta así será la calidad de dicho mapa conceptual.

Es importante conocer la pregunta de enfoque antes de construir nuestro mapa conceptual. Una vez que tengamos identificada la pregunta de enfoque a la cuál responderá nuestro mapa, es cuando hay que elegir un número de conceptos que respondan a esa pregunta. A veces, este proceso puede resultar difícil por lo que se pueden eliminar o añadir otros conceptos que refieran más a la pregunta de enfoque, porque hay ocasiones en las que el mapa conceptual no responde a la pregunta de enfoque y no sería útil.